

Ostseebad Boltenhagen

Beschlussvorlage

BV/12/23/146

öffentlich

Antrag zur Aufnahme einer Angelegenheit auf die Tagesordnung hier: Antrag auf Nachnutzung des Feuerwehrgerätehaus am Weidenstieg

<i>Organisationseinheit:</i> Hauptamt <i>Bearbeiter:</i> Anke Bunge	<i>Datum</i> 27.07.2023 <i>Verfasser:</i>
<i>Beratungsfolge</i> Gemeindevorvertretung Ostseebad Boltenhagen (Entscheidung)	<i>Geplante Sitzungstermine</i> Ö / N Ö

Sachverhalt:

Der Bürgermeister und der Bauausschussvorsitzende haben mit Schreiben vom 20. Mai 2023 einen Antrag zur Aufnahme einer Angelegenheit auf die Tagesordnung gestellt, siehe Anlage.

Beschlussvorschlag:

Die Gemeindevorvertretung der Gemeinde Ostseebad Boltenhagen beschließt,

Finanzielle Auswirkungen:

Beschreibung (bei Investitionen auch Folgekostenberechnung beifügen - u.a. Abschreibung, Unterhaltung, Bewirtschaftung)	
	Finanzierungsmittel im Haushalt vorhanden. durch Haushaltsansatz auf Produktsachkonto: durch Mitteln im Deckungskreis über Einsparung bei Produktsachkonto:
	über- / außerplanmäßige Aufwendung oder Auszahlungen unvorhergesehen <u>und</u> unabweisbar <u>und</u> Begründung der Unvorhersehbarkeit und Unabweisbarkeit (insbes. in Zeiten vorläufiger Haushaltsführung auszufüllen):
	Deckung gesichert durch Einsparung außerhalb des Deckungskreises bei Produktsachkonto:
X	Keine finanziellen Auswirkungen.

Anlage/n:

1

Antrag NN Feuerwehr_20230517_0001 öffentlich

Vorsitzende Regine Rödiger

Redewischer Str. 25 A

23946 Ostseebad Boltenhagen

Gemeinde Ostseebad Boltenhagen

Bürgermeister Raphael Wardecki

Schloßstr. 1

23948 Klütz

Antrag auf Nachnutzung des Feuerwehrgerätehaus am Weidenstieg

Hiermit stellt der Seniorenbeirat des Ostseebad Boltenhagen den Antrag, das Feuerwehrgerätehaus am Weidenstieg nach Umzug der Feuerwehr in das neue Feuerwehrgerätehaus am Sportplatz so herzurichten, dass eine Nachnutzung für die Bürger des Ostseebad Boltenhagen, insbesondere für die Senioren, als Kultur- und Begegnungsstätte möglich ist.

Sachverhalt

Der Seniorenbeirat führt regelmäßige Veranstaltungen für die Senioren der Gemeinde durch.

Zu diesen Veranstaltungen kommen je nach Thema 50 bis 80 Personen.

Geeignete Räume in dieser Größe sind in der Gemeinde bisher nur schwer zu finden, sodass immer auf Gaststätten zurück gegriffen werden muss.

Daraus ergibt sich, das zur Zeit Veranstaltungen in den Monaten Juni bis August wegen der Bewirtung von Urlaubsgästen nicht möglich sind.

Auch sind die Besuche in den Gaststätten immer mit Kosten für jeden Einzelnen verbunden, das will und kann aber auch nicht jeder immer, welches in gewisser Weise eine Ausgrenzung bedeutet.

Ich bitte um Beratung in den Gremien der Gemeinde

Mit freundlichen Grüßen


Regine Rödiger